

Musikprojekt mit der Musikschule Voices im Kindergarten Basdahl

Im Christophorus Kindergarten in Basdahl findet zur Zeit einmal wöchentlich ein Musikprojekt mit Cordula Wintjen von der Musikschule Voices aus Gnarrenburg-Kuhstedt statt. Dieses wurde durch eine Spende von einigen engagierten Bürger möglich, die die Besucher vom Treckertreff mit Brötchen und Co versorgen. Mit großer Begeisterung singen die Kinder gemeinsam mit Cordula Lieder und lernen verschiedene Instrumente kennen. Besonders beliebt bei den Kindern sind die großen Trommeln und die fröhlichen Tanzlieder. Beim diesjährigen Sommerfest im Kindergarten gibt es dann ein Abschlusskonzert . Durch das Musikprojekt bekommen die Kinder einen besseren Zugang zur Musik und gleichzeitig wird durch das Singen die Sprache gefördert.

